



## **UNIÃO AFRICANA**

Addis Ababa, Ethiopia P. O. Box 3243 Telephone: +251 11 551 7700 / Fax: +251 11 551 7844 **Web site: www. au.int** 

### **DIRECTION DE L'INFORMATION ET COMMUNICATION**

# **COMMUNIQUÉ DE PRESSE Nº... / 2019**

# L'UA rend hommage à S.E. M. Jacques-Alfred NDOUMBE-EBOULE Ambassadeur du Cameroun en Éthiopie, décédé le 12 août 2019



Addis-Abeba, 5 septembre 2019: « L'Ambassadeur Jacques-Alfred NDOUMBE-EBOULE a laissé l'image d'un fin diplomate, très habil dans la présentation des questions, extremement subtil dans la suggestion des solutions, mesuré dans ses prises de position et discret dans toutes demarches qu'il entreprenait » c'est en ces termes que S.E Moussa Faki Mahamat, Président de la Commission de l'Union africaine (CUA), a qualifié celui qui a longtemps été consideré come le doyen général du corps diplomatique africain en Ethiopie, dans son allocution lors de la cérémonie officielle pour rendre hommage au regreté Ambassadeur du Cameroun décédé le 12 août 2019 a Addis Ababa, Ethiopie. « Que dire face à une tragedie qui nous prend tous par surprise? » a-t-il souligné.



Pendant la cérémonie commémorative qui s'est tenue dans la salle de conférence de l'UA en présence de la dépouille du feu Ambassadeur Ndoumbe-Eboule, et des dignitaires notamment S.E. Lejeune Mbela Mbela, Ministre des Rélations extérieures du Cameroun, S. E Thomas Kwesi Quartey, Vice président de la Commission de l'UA, S. E Vera Songue, Sécretaire exécutive de la la Commission Economique pour l'Afrique (CEA), Hirut Zemene, Vice-ministre des

Affaires étrangères de la République Démocratique Fédérale de l'Ethiopie, les commissaire de la CUA, les Ambassadeurs, les Représentants des Organisations Internationales et Régionales, les membres de l'église, la Communauté camérounaise en Ethiopie, le personnel de l'Ambassade du Cameroun en Ethiopie et le personnel de la Commission de l'Union africaine, le Président Moussa Faki a presenté les condoléances au nom de l'ensemble de la Commission de l'Union africaine à S.E Paul Biya, Président de la République du Cameroun, ainsi qu' à la famille eprouvée. « La CUA sera representée aux obsèques officielles qui vont se derouler au Cameroun en témoignage de sa reconaissance au défunt et pour toute la contribution qu'il a apporté au sein de l'UA pendant son majestaire en terre éthiopienne», a-t-il ajouté .

Il est a noté que l'ambassadeur du Cameroun en Ethiopie, S.E. Jacques-Alfred NDOUMBE-EBOULE, était aussi le Représentant permanent auprès de l'Union africaine et de la Commission économique des Nations Unies pour l'Afrique. Il était le Doyen général des



ambassadeurs africain accredités en Ethiopie.

Les temps forts de la cérémonie était entre autres l'arrivée des dépouilles mortelles du regretté Ambassadeur; la prière; les discours et mots de circonstance; le diaporama de moments forts du feu Ambassadeur; l'honneur militaire au doyen général. Ensuite, le cortège funebre s'est dirigé vers la résidence du regretté pour les dernières hommages avant le départ des dépouilles mortelles de feu l'Ambassadeur Jacques-Alfred

NDOUMBE-EBOULE le Samedi, 7 septembre 2019 au Cameroun.

Dans son message à l'occasion, S.E. Mbela Mbela, a souligné que le Président de la République du Cameroun, S.E Paul Biya l'a instruit non seulement a le représenter personellement pour rendre cet hommage mérité à « notre compatriote, mais également pour récupérer ses restes mortelles ». «Permettez-moi, au nom du Président de la République du Cameroun, S.E. Paul Biya, ainsi que du Gouvernement et du peuple camérounais de rendre un hommage émouvant et sincère à l'un de nos plus courageux Ambassadeur qui est tombé dans l'exercice de ses fonctions alors qu'il s'efforçait de

promouvoir l'image de marque de notre pays et de contribuer à la tâche naissante de l'intégration africaine», a-t-il dit. Au nom de Chef de l'Etat camérounais, Il a également renouvellé la gratitude pour la compassion témoigné à l'endroit du défunt et du Cameroun. «En somme et après avoir écouté avec un cœur étreint d'émotions vos hommages elogieux en mémoire du défunt, je suis fondé à dire que l'Ambassadeur était un être simple, un être humble mais exceptionnel dont le mérite, le talent, l'expérience et le savoir-faire devraient inspirer les jeunes générations des diplomates, a-t-il conclu.

Le gouvernment éthiopien à travers son vice ministre des Affaires Etrangères a salué le travail très remarquable du feu Ambassadeur du Cameroun en Ethiopie, et a noté que sa contribution a jamais une source d'inspiration et d'encouragement pour la concrétisationdes

aspirations de l'agenda continentale de dévellopement.



A la fin de la cérémonie, avant la sortie de la dépouille mortelle du feu Ambassadeur Jacques-Alfred NDOUMBE-EBOULE de la salle Nelson Mandela de l'UA, l'assemblée a été priée de se lever pour une minute de silence afin de rendre hommage à la disparition d'un homme de premier plan, le célèbre leader de la libération de notre continent le bien-aimé, S.E. Dr. Robert Gabriel Mugabe, ancien Président de la République du Zimbabwe.

### Pour les informations médiatiques, veuillez contacter:

**Esther Azaa Tankou:** Chefe de la Division de l'Information, Tel : +251 911361185 E-mail: YambouE@africa-union.org

**Emanuel Shimbidi:** Fonctionnaire de la Division de l'Information, Tel : +251 912 60 30 35 Email: ShimbidiE@africa-union.org

Direction de l'Information et Communication | Commission de l'Union africaine E-mail: dinfo@africanunion.org | I Website: www.au.int | Addis-Abeba | Ethiopie

#### Suivez-nous:

Facebook: https://www.facebook.com/AfricanUnionCommission

Twitter: <a href="https://twitter.com/">https://twitter.com/</a> AfricanUnion

YouTube: https://www.youtube.com/AUCommission

En savoir plus: <a href="http://www.au.africa">http://www.au.africa</a>